

Desde Ginebra nuevas muestras de apoyo a Cuba tras deceso de Fidel



Ginebra, 2 dic (RHC) Nuevas manifestaciones de apoyo a Cuba y homenajes a Fidel Castro tuvieron lugar aquí, donde el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur) envió sus condolencias a la nación caribeña.

En nota oficial dirigida al presidente cubano, Raúl Castro, el titular de Acnur, Filippo Grandi, expresó su solidaridad con el gobierno y el pueblo cubanos en estos dolorosos momentos, indicó un comunicado de la embajada de La Habana en esta ciudad suiza.

Asimismo, otro mensaje oficial de condolencias fue remitido por el titular de la Organización Internacional para las Migraciones, William L. Swing, quien esta semana visitó, además, la sede diplomática cubana para firmar el libro de condolencias.

Anoche una multitud de personas desbordó la histórica Plaza de las Naciones, frente a la sede de la ONU en Ginebra, para rendir homenaje a Fidel.

Numerosos oradores destacaron el legado del líder histórico de la Revolución cubana, a quien consideraron una de las más grandes personalidades de nuestro planeta.

Los presentes en el acto renovaron su compromiso de continuar batallando por mantener vivos los ideales que Fidel Castro defendió toda su vida, indicó una nota diplomática.

Las actividades de tributo al líder desaparecido continuaron luego en la sede del Partido de los Trabajadores, donde fue recalcada la confianza en la Revolución cubana y en la capacidad del pueblo de continuar defendiendo todas las causas justas al precio que sea necesario.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114163-desde-ginebra-nuevas-muestras-de-apoyo-a-cuba-tras-deceso-de-fidel>



Radio Habana Cuba